

**HOCKEY PATINES**

# La FEP aplaza el partido del Alpicat por un positivo en su último rival

La Federación Española de Patinaje comunicó ayer el aplazamiento del partido de la OK Liga Grupo Sur que debía enfrentar al Lleidanet Alpicat y el Burguillos Extremadura tras detectar un positivo en el rival del último partido que disputaron los leridanos.

El club recibió el miércoles un aviso de la FEP en el que le notificaba que el Rivas, que visitó el pabellón leridano el pasado fin de semana, había detectado un posible positivo en un jugador. Ayer por la mañana se confirmaba el diagnóstico y au-

tomáticamente el Alpicat activó el protocolo, coordinado por la vicepresidenta Esther Molina, practicando test a los integrantes del primer equipo. Todos dieron negativo, aunque seguirán confinados hasta el próximo lunes.



**FOTO: Núria Garcia / El Alpicat recibió al Rivas el pasado sábado**